



En comparecencia en la Emisora CMKW Radio Mambí la vicepresidenta del Consejo de Defensa Municipal Yaneidis Hechavarría Batista explicó al pueblo santiaguero las medidas ha adoptar en el municipio Santiago de Cuba en esta nueva fase de transmisión autóctona.



Medidas

?? A partir de este jueves queda cerrada la provincia de Santiago de Cuba.

?? Los servicios velatorios serán con restricción de asistencia de personal y solo 4 horas.

?? Se prohibirá la salida del país a quienes violenten los protocolos para viajeros.

?? Se van a mantener abiertos por distritos y poblados 20 círculos infantiles y 14 seminternados para apoyar a las madres que laboran en centros imprescindibles, y no tienen quien les cuide a los hijos.

?? Los padres que no mantengan a los niños en casa serán penalizados.

?? Quedará suspendido el transporte público estatal y particular a partir de este viernes.

?? La transportación intermunicipal solo será por motivos laborales.

Medidas que se adoptan en el municipio Santiago de Cuba durante la fase de transmisión autóctona

Publicado: Jueves, 14 Enero 2021 14:30

Visto: 3076

?? Quedaron activadas las 29 zonas de defensa del municipio.

?? Viernes, sábado y domingo se cierra la ciudad, solo se mantendrán los servicios indispensables de salud, necrología y de la producción, lo que indica que las personas se deben quedar en casa.

Nota importante: 140 pasajeros viajeros procedentes de Haití llegaron en un vuelo en el día de ayer. Las autoridades sanitarias y el Consejo de Defensa piden que estos no violenten los protocolos, ya que se encuentran en la comunidad. El mayor número de casos positivos importados en los últimos días proviene de este país.

Fuente: Radio Mambí